



Rencontre des élèves de 3D avec un écrivain.

publié le 13/05/2018

Tous les élèves de troisième D du collège ont participé à un atelier d'écriture avec **Anne-Gaëlle BALBE**.

Dans les semaines précédentes, ils ont lu le livre auquel elle a participé : *On n'a rien vu venir*.

Les élèves ont écrit en groupes un chapitre supplémentaire à cette dystopie.

• **Vous pouvez découvrir ce texte en cliquant sur le lien en pièce jointe .**

Document joint

 [texte_ecrit_par_les_troisiemes_d](#) (PDF de 234.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.